

ANALISIS SEKTOR UNGGULAN TERHADAP PERTUMBUHAN EKONOMI DI DAERAH KABUPATEN LANDAK

¹Wita

Universitas Tanjungpura, Indonesia

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis sektor unggulan di kabupaten Landak yang menjadi sektor basis dan sektor unggulan perekonomian Kabupaten Landak berdasarkan pertumbuhan ekonomi. Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif, Penelitian ini menggunakan data sekunder berupa Produk Domestik Regional Bruto atas dasar harga konstan, dan laju pertumbuhan. Metode analisis yang digunakan adalah Location Quotient (LQ), Dynamic Location Quotient (DLQ), Shift Share (SS), dan Tipologi Klassen. Hasil penelitian menunjukkan bahwa perkembangan sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan, sektor Administrasi Pemerintahan Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib, sektor Real Estate, sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum, sektor Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial, sektor Perdagangan Besar dan Eceran, dan Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, dan sektor Jasa Perusahaan di Kabupaten Landak pada tahun 2016-2020 merupakan sektor yang masuk dalam klasifikasi sektor cepat maju dan memiliki nilai LQ lebih dari satu yang menunjukkan bahwa sektor tersebut adalah sektor basis dan dapat di ekspor ke luar daerah. Sektor potensial dari hasil perhitungan SS adalah sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan, membuktikan bahwa sektor Pertanian, Kehutanan dan Perikanan di Kabupaten Landak memiliki daya saing baik dan keunggulan kompetitifnya yang bagus dibandingkan di Provinsi Kalimantan Barat. Analisis DLQ menunjukkan bahwa sektor perekonomian yang diharapkan tetap menjadi sektor basis dimasa yang akan datang adalah sembilan sektor di Kabupaten Landak yaitu; sektor Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang, sektor Kontruksi, sektor Perdagangan Besar dan Eceran, dan Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, sektor Transportasi dan Pergudangan, sektor Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum, sektor Jasa Keuangan, sektor Real Estate, sektor Jasa Perusahaan, serta sektor Jasa Pendidikan.

Kata Kunci: PDRB, Location Quotient, Dynamic Location Quotient, Shift Share, Tipologi Klassen, dan Landak.